



あけぼの

(油坂にて)

1963年正月



所野郡和泉村行發印刷所
松浦印刷所

奥越観光協会発足する

さる十二月十七日、大野市役所会議室に於て大野市西谷村と本村とが加盟して奥越観光協会が発足することなりました。

昭和二十三年に下穴馬に観光協会が初めて誕生し、その後旧大野町や勝山町に奥越観光協会を設立して、事業内容も大きくなっています。

た昭和三十七年は、相変わらず問題が多い年でございましたが、それ

どなたも明けまして御芽出と過ぎました。

三、災害復旧問題、の各々について、一応のメドに達し得た事を、

新しく迎えました昭和三十八年は、この達し得たメドの上に立てて、之の解決に全力をあげるべき

年となりました。まず電源開発問題には補償と育成が大きな難関となる事であります。鉄道問題は調査測量、用地買収等を完了し

ます。

新しく造り立てる御芽出とござります。

三、電源開発問題、二、鉄道問題

でも幸にして風水害はありませんでしたので、三十七年の三大目標と致しました。

春を迎えるに当たり御祝詞

を申上ます。

八年の新春を迎え

るに当たり御祝詞

を申上ます。

かなる膨大な予算の執行がなされてゐるところ云うことは、町村としては

人口一万人以下の町村にその例を

見ないものであります。人口六千に満たない本村にとっては、

此の数字の示す通り名実共に有史以来の大難事と、しかも連年に亘つて取り組んで参った激闘を意味するものであります。

このことについては、村当局の御努力と村民各位の理解ある御協

議を重ね村当局との協力態勢を強化して、重大使命を達成する覚悟を新たに致しております。村民の

皆様もどうぞ多数の中に於ける自己をよく見つめて、まどわざ大臣

会議は之等の重大問題に対処する為に更に研鑽と努力を致し討

論を重ね村当局との協力態勢を強化して、重大使命を達成する覚悟を新たに致しております。村民の

皆様もどうぞ多数の中に於ける自己をよく見つめて、まどわざ大臣

推進して、早く実現したいものであります。災害復旧は本年を以て完成の年としたいものであります。

然しそのいずれも、村民各位の御協力なくしては解決出来ないものばかりではあります。特に、

電源開発に伴う補償の問題と和泉村の再建育成は、和泉村史上前古

れの年もあるまいと思われます。年頭に当り村民各位の御健康と合意を祈念致しまして、御挨拶とする次第であります。

合意を祈念致しまして、御挨拶とする次第であります。

